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Governador entrega títulos 
de moradia em Bertioga

 AMais de 300 famílias se juntam a outras 221 
que já conquistaram a escritura defi nitiva das 
suas respectivas moradias

O governador Tarcísio de Freitas 
esteve em Bertioga na manhã 
desta quinta-feira (13) para en-
tregar 311 títulos de regularização 
fundiária às famílias que moram 

no antigo núcleo Ana Paula, no 
bairro Rio da Praia. O evento con-
tou com a presença de popula-
res e políticos da cidade, como o 
prefeito Caio Matheus. CIDADES/A3

Santos contará
com um distrito
turístico

Com a transferência simbólica 
da capital estadual para Santos, 
o governador Tarcísio de Freitas 
assinou nesta quinta-feira (13) o 
decreto que cria o sétimo distri-
to turístico do estado na cidade. 
A ação organiza áreas estratégi-
cas com foco no desenvolvimen-
to econômico.              CIDADES/A3

É o amor!
Píer reúne casais 
durante a noite

Na noite desta quarta, o Dia 
dos Namorados foi comemo-
rado por inúmeras pessoas no 
Píer dos Apaixonados, seja por 
vicentinos ou turistas que vi-
sitaram um dos mais amados 
pontos da Cidade para celebrar 
a data, sobretudo no fi nal da tar-
de, contemplando a ‘Tardezinha 
dos Apaixonados’.      CIDADES/A4

LOVE IS IN THE AIR

PREFEITURA DE SÃO VICENTE

Buscando alavancar o turismo, a Prefeitura de São Vicente prepara uma entrega 
histórica para potencializar ainda mais a Orla do Gonzaguinha, um dos princi-
pais atrativos da Primeira do Brasil: a Fonte das Crianças, a maior fonte interati-
va da Baixada Santista, que está prestes a ser entregue. O equipamento contará 
com luz e jatos d’água saindo do chão.                                                                   CIDADES/A4

São Vicente Maior fonte 
interativa da Região

passa por novos testes

DIVULGAÇÃO

Praia Grande 
fi scaliza mais
de mil imóveis

A Prefeitura de Praia Grande em 
parceria com o Conselho Regional 
de Corretores de Imóveis (Creci) 
realiza o Programa Fiscaliza Ha-
bitação. A iniciativa da Secretaria 
de Habitação (Sehab) da Cidade 
ocorre nos conjuntos habitacio-
nais praia-grandenses e buscam 
garantir que os moradores cum-
pram as cláusulas contratuais. Em 
caso de irregularidade, a Sehab 
abre um processo. Ao fi nal, exis-
te a possibilidade da Prefeitura 
reaver o imóvel. A unidade é en-
tregue para a próxima família do 
cadastro habitacional, garantindo 
desta forma a justiça habitacional 
e a moradia para aqueles que mais 
precisam.                            CIDADES/A4

OPERAÇÃO

Intermunicipais terão 
ar-condicionado no 2º 
semestre               CIDADES/A3

FIM DA SAUNA

Guarujá monta estrutura de reservatório
O reservatório é construído pela Sabesp e a conclusão benefi ciará regiões do entorno                             CIDADES/A4

DIVULGAÇÃO
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Bruno Mars fará show exclusivo em SP para doadores  ANEXO/A8
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Foi importante a 
decisão do Senado, 
dia 5 de junho, de 
aprovar, no âmbito 
do PL 914/2024, 
o dispositivo 
referente ao 
Imposto de 
Importação

A 
mobilização da indústria e do varejo 
na luta pela igualdade tributária e 
regulatória em relação às platafor-
mas internacionais de e-commerce 
passou a ser tratada, de modo subes-

timado e semanticamente distorcido, como taxa-
ção das blusinhas. O termo, sejam quais forem a 
sua origem e a intenção com a qual foi cunhado 
e disseminado na opinião pública, reduz muito 
o significado da reivindicação por condições 
justas de concorrência e a importância social e 
econômica do conjunto de empresas nacionais 
afetadas por um privilégio fiscal na importação. 
Há muito em jogo!

Quem fabrica as roupas no Brasil – a indústria 
têxtil e de confecção – integra uma das cinco 
maiores cadeias produtivas do mundo e a maior 
integrada do Ocidente, desde a matéria-prima 
(natural, sintética ou artificial) até o produto que 
chega ao consumidor. Criar um parque produti-
vo igual ao nosso custaria hoje mais de R$ 400 
bilhões. É um setor com operações em todo o 
território nacional, empregando 1,33 milhão de 
pessoas diretamente. Mais de 65% dos postos de 
trabalho são ocupados por mulheres e 85% dos 
negócios são de pequeno e médio portes. Esta-
mos entre os 10 maiores mercados do mundo. 
Portanto, há muito mais do que blusinhas a ser 
defendido de uma descabida desigualdade tribu-
tária e regulatória.

Nesse sentido, foi importante a decisão do 
Senado, dia 5 de junho, de aprovar, no âmbito do 
Projeto de Lei 914/2024, o dispositivo referente 
ao Imposto de Importação de 20% nas compras 
de até US$ 50 nas plataformas internacionais de 
e-commerce. A medida, que já havia sido votada 
pela Câmara dos Deputados, atenua a desigualda-
de tributária em relação às empresas brasileiras.

Entretanto, é preciso alertar que a alíquota 
estabelecida ainda mantém uma grande dife-
rença, considerando que os sites estrangeiros, 
além dela, continuam recolhendo apenas mais 
17% de ICMS. A indústria e o varejo brasileiros, 
porém, pagam um oneroso pacote de impostos 
que chega a 90%. Persiste, assim, um cenário de 
desigualdade tributária e concorrência desleal.

As empresas nacionais já foram muito pre-
judicadas pelo benefício fiscal concedido pelo 
governo às plataformas internacionais de 
e-commerce desde agosto de 2023, por meio da 

Portaria 612 do Ministério da Fazenda. Foi uma 
insólita compensação para que aderissem ao 
programa Remessa Conforme, da Receita Federal. 
Ora, cumprir a lei é uma obrigação e não uma 
concessão em troca de privilégios.

Também cabe enfatizar a desigualdade regu-
latória, pois as mercadorias importadas por meio 
das plataformas de e-commerce 
não são submetidas à análise 
e à anuência de organismos 
como o Inmetro, Anvisa e Mi-
nistério da Agricultura e Pecuá-
ria, como ocorre com as nacio-
nais e as que ingressam no País 
pelas vias aduaneiras regulares. 
É preciso avançar nesse controle, 
pois se trata de um monitora-
mento essencial para a segu-
rança dos consumidores e no 
sentido de que tenham garantias 
quanto à qualidade e especifici-
dade dos produtos.

A defesa da igualdade tributá-
ria e regulatória, que, apesar da medida aprovada 
pelo Congresso Nacional, ainda está longe de 
ser alcançada, não expressa qualquer xenofobia, 
mas apenas a necessidade lógica de condições 
justas e isonômicas para competir. O e-commer-
ce e empresas estrangeiras são muito bem-vin-
dos ao nosso país, em especial num mundo cada 
vez mais globalizado e sem fronteiras comer-
ciais. Mas, não é plausível que disputem o nosso 
mercado favorecidos por privilégios, pois isso, 
muito além das blusinhas, afeta imensa gama 
de produtos e ameaça milhares de empresas e 
milhões de empregos.

* Fernando 

Valente Pi-

mentel, di-
retor-supe-
rintendente 
e presidente 
emérito da 
Associação 
Brasileira da 
Indústria Têx-
til e de Con-
fecção (Abit).

Artigo
Muito além das blusinhas

Pesquisa. O último levantamento do Instituto Para-
ná Pesquisas aponta que a deputada federal Rosana 
Valle (PL-SP) segue à frente do atual mandatário, Rogé-
rio Santos (Republicanos), e, também, numericamente 
à frente do deputado federal e ex-prefeito Paulo Ale-
xandre Barbosa (PSDB).

Dados. No cenário estimulado, a bolsonarista abriu 
14,1 pontos percentuais de diferença sobre Rogério 
- 39,9% a 25,8% -, e 0,5 ponto sobre o tucano - 26% a 
25,5%. No recorte espontâneo, quando os eleitores 
apontam suas preferências sem alternativa de res-
posta, Rosana lidera o cenário com 10,8% das inten-
ções de voto, seguida do atual mandatário, com 7%, 
e de Paulo Alexandre, com 6,5%. A vereadora Telma 
de Souza (PT) aparece com 3,9% da preferência dos 
santistas.

Seguindo. O estudo do Paraná Pesquisas mostra, 
ainda, que, em pouco mais de um mês, Rosana abriu 
quase 2 pontos percentuais de vantagem sobre o atual 
prefeito. Rogério, por sua vez, recuou 1,3 ponto per-
centual, no período. Já em comparação com Paulo Ale-
xandre, a congressista avançou 3 pontos percentuais 
no recorte mensal, enquanto o tucano retrocedeu 4,3 
pontos na preferência dos santistas.

Metodologia. O levantamento do Instituto Paraná 
foi realizado de forma presencial, entre os dias 7 e 12 
de junho. O grau de confiança da pesquisa é de 95% e 
a margem de erro é de 3,5 pontos para mais ou para 
menos. O estudo está registrado no Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) sob o n° SP-07772/2024.

No porto. A Autoridade Portuária de Santos (APS) 
realizou na manhã de ontem (13), em seu edifício-se-
de, uma audiência pública sobre a revisão da poligo-
nal do Porto de Santos. A poligonal é a área sob res-
ponsabilidade da APS. A pedido do ministro de Portos 
e Aeroportos, Silvio Costa Filho, o objetivo do evento 
foi obter contribuições, subsídios e sugestões para o 
aprimoramento dos documentos necessários para 
elaboração da proposta final a ser enviada à Secretaria 
Nacional de Portos e Transportes Aquaviários (SNP-
TA), no âmbito da Consulta Pública n° 01/2024.

Mudou. A Audiência Pública que debateria a pror-
rogação do contrato de arrendamento do terminal 
Ecoporto, agendada para esta sexta-feira, 14 de junho, 
às 14h, foi adiada “sine die”. O aviso foi publicado no 
site do Porto de Santos. A Audiência Pública sobre o 
terminal de cruzeiros, marcada para às 9h, na mesma 
data, está mantida. A audiência sobre o Ecoporto terá 
sua nova data divulgada posteriormente. As consultas 
públicas, tanto em relação à audiência pública sus-
pensa quanto para o terminal de cruzeiros e a poligo-
nal, estão mantidas e receberão contribuições até dia 
21 de junho próximo.

CONTRA
PONTO
Por LG Rodrigues e colaboradores

Ainda bem que ela 
levantou esse tema 
da privatização das 
praias.

Neli Gonçalves, sobre: 
Você é team Piovani ou 
Neymar? Entenda a discus-
são sobre a PEC da Praia

Eu sou Team Brasil e 
praias públicas.

Ivo Mendes, sobre: Você é 
team Piovani ou Neymar? 
Entenda a discussão sobre 
a PEC da Praia

Odeio os dois, mas 
sou Piovani.

Marcelo Augusto, sobre: 
Você é team Piovani ou 
Neymar? Entenda a discus-
são sobre a PEC da Praia

POST

IMPRESSO

CHARGE

Este espaço é destinado a você, 
leitor-internauta, para reclamar, 
comentar, sugerir, interagir... sobre 
seu bairro, sua cidade, nossas 
matérias, enfi m, ele foi desenvol-
vido com o objetivo de ser a voz da 
população. Só há um pedido: que 
atentem às palavras. As expres-
sões ofensivas - que não sugerem 
melhorias à população - não 
poderão ser publicadas devido à 
nossa função pública. Comente 
em nossas redes sociais.

RUPIXEN / UNSPLASH
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 A O governador Tarcísio de 
Freitas (Republicanos) esteve 
em Bertioga na manhã des-
ta quinta-feira (13) para en-
tregar 311 títulos de regula-
rização fundiária às famílias 
que moram no antigo núcleo 
Ana Paula, no bairro Rio da 
Praia. O evento, que ocorreu 
no ginásio da escola muni-
cipal José de Oliveira Santos, 
contou com a presença de 
populares e políticos da ci-
dade, como o prefeito Caio 
Matheus (PSD), além da depu-
tada estadual Solange Freitas 
(União Brasil) e da deputada 
federal Rosana Valle (PL-SP).

Os títulos de legitimação 
começaram a ser entregues 
aos beneficiados por volta das 
11h30. As 311 famílias se jun-
tam a outras 221, também do 
Ana Paula, que já conquista-
ram a escritura definitiva das 
respectivas moradias. Com a 
conclusão dos trabalhos se-
rão mais de 540 imóveis re-
gularizados no antigo núcleo. 
Na terceira e última etapa se-
rão regularizados os últimos 
imóveis, localizados do lado 
praia.

Os trabalhos foram reali-
zados em parceria pelos pro-
gramas municipal, Regulariza 

O governador Tarcísio de Freitas, em cerimônia de entrega de títulos em Bertioga

Nair Bueno/DL

Tarcísio entrega títulos de moradia
EM BERTIOGA. O governador também se comprometeu a ajudar no custeio do novo hospital e garantiu investimentos na Rio-Santos

Bertioga, e o estadual, Cidade 
Legal, e garantem além a es-
critura definitiva aos morado-
res, a possibilidade da realiza-
ção de obras de infraestrutura 
urbana como saneamento 
básico, drenagem, asfalto e 
iluminação parte do poder 
público.

“Hoje é mais um dia de 
pauta positiva em Bertioga, 
e quero destacar aqui a lide-
rança do nosso governador. O 
Estado de São Paulo, com Tar-
císio, faz um trabalho voltado 
às pessoas. E aproveito para 
anunciar, em primeira mão, 
mais 400 moradias em nos-
sa cidade, via CDHU, no Vi-
cente de Carvalho II e Chaca-
rás Vista Linda. Uma em fase 
de projeto e, a outra, em fase 
de diagnóstico”, adianta Caio 
Matheus, prefeito de Bertioga.

Uma das moradoras bene-
ficiadas com o documento, a 
comerciante Rosilene Rosa, 
que mora na localidade há 
mais de 30 anos, celebrou a 
conquista e se disse otimista 
com a evolução do antigo nú-
cleo, que hoje integra o bairro 
Rio da Praia.

“É um sentimento muito 
bom de realização da nossa 
família. Estamos muito feli-

documento que as pessoas 
receberam aqui hoje. É moti-
vo de alegria ver o sorriso no 
rosto de cada morador, e que-
ro aproveitar para dizer que 
admiro o trabalho do prefeito 
Caio Matheus, sempre mui-
to animado e entusiasmado 
para fazer a diferença. E é por 
isso que eu me comprometo 
a, também, ajudar a custear o 
funcionamento do hospital 
da cidade. É um pacote que 
entrega dignidade ao povo”, 
comemora.

RIO-SANTOS.
A rodovia Rio-Santos tam-
bém foi citada por Tarcísio 
durante o evento.

O governador garantiu 
que investimentos serão fei-
tos para diminuir o número 
de acidentes.

“São quase 5 bilhões em 
investimentos com passa-
gens de nível de um lado 
para o outro, melhorando 
a mobilidade e a seguran-
ça aos motoristas, além de 
outras obras no trecho. A 
prefeitura de Bertioga é par-
ceira do governo do estado 
e, nós, somos parceiros de 
Bertioga”, finalizou Tarcísio. 
(Jefferson Marques)

zes com essa conquista e só 
temos a agradecer a todas as 
pessoas envolvidas”, disse.

E não só de regularização 

fundiária Tarcísio falou e en-
tregou. O governador se com-
prometeu a ajudar no custeio 
do novo hospital de Bertioga, 

que deve ser entregue ainda 
em 2024.

“O sonho da casa própria 
não fica completo sem este 

 A Com a transferência sim-
bólica da capital estadual para 
Santos, o governador Tarcí-
sio de Freitas assinou nesta 
quinta-feira (13) o decreto que 
cria o sétimo distrito turístico 
do estado na cidade. A ação 
organiza áreas estratégicas 
com foco no desenvolvimen-
to econômico a partir da ati-
vidade turística, com impac-
to local e regional. Na ocasião, 
Tarcísio anunciou também o 
aporte de R$ 9 milhões para 
a implementação do Museu 
Ferroviário de Santos.

“Hoje é um dia de celebrar 
o legado de José Bonifácio e 
também de celebrar o turis-
mo em Santos. Estamos as-
sinando o decreto que cria o 
segundo distrito turístico ur-
bano do estado de São Paulo, 
que é justamente o de San-
tos”, afirmou Tarcísio. “É uma 
ferramenta importante que 
vai nos permitir trazer novos 
investimentos para impulsio-
nar ainda mais o turismo da 

Governador anuncia criação de distrito turístico em Santos

Tarcísio de Freitas assinou o decreto que cria o sétimo distrito 
turístico do estado na cidade de Santos

Gilberto Marques/Governo do Estado de SP

cidade”.
A mudança provisória da 

sede do Governo de São Paulo 
para Santos acontece anual-
mente em homenagem a José 
Bonifácio de Andrada e Silva, 
conforme lei estadual, e foi 
acompanhada de ato cívico 
em que o governador recebeu 
a medalha que homenageia 
o patrono da Independência. 

O distrito turístico de San-
tos é formado por localidades 
de destaque como o Centro 
Histórico – Valongo, a Vila Bel-
miro e o Mercado Municipal. 

O foco da iniciativa é a 
atração de investimentos pú-
blicos e privados por meio 
de ações que geram benefí-
cios econômicos, fiscais e de 
crédito, além de aumentar o 
fluxo de turistas na Baixada 
Santista. A expectativa é que 
o distrito movimente até R$ 
2,2 bilhões em investimentos 
nos próximos anos.

“Com o principal porto do 
hemisfério sul, Santos esban-

ja potencial turístico e nos 
orgulha por equilibrar um 
cotidiano agitado com mo-
mentos de tranquilidade à 
beira-mar”, disse o secretário 
estadual de Turismo e Via-
gens. O patrimônio histórico 
de Santos inclui a Linha Tu-
rística do Bonde, o Museu do 
Café, a Estação Ferroviária do 
Valongo e o Museu Pelé, en-
tre outros.

A organização dos distri-
tos turísticos gera impactos 
significativos na visitação, 
fortalecendo empreendimen-
tos já existentes e incentivan-
do a instalação de novos ne-
gócios. Considerando todos 
os sete distritos criados, São 
Paulo tem potencial de mo-
vimentar cerca de R$ 12,5 bi-
lhões até 2030, conforme o 
Centro de Inteligência da Eco-
nomia do Turismo (Ciet).

MUSEU FERROVIÁRIO.
O legado ferroviário da Bai-
xada Santista tem grande im-

portância histórica para São 
Paulo. O Complexo da Estação 
Ferroviária de Santos, tomba-
do pelo patrimônio histórico, 
representa o marco zero para 
a implantação do traçado da 
ferrovia no estado. A Estrada 
de Ferro Santos-Jundiaí, an-
tiga São Paulo Railway, é pio-
neira por ser a primeira linha 
ferroviária paulista, eixo es-
trutural de transporte deci-
sivo para a conexão entre o 
litoral e o interior.

Com o investimento do 
Governo de São Paulo, o Mu-
seu Ferroviário vai funcionar 
no Armazém 1 do Cais do Va-
longo, em um circuito de 700 
metros de vias internas, uma 
via externa de 130 metros e 
pontos de acesso. O local terá 
equipamentos que vão per-
mitir o trânsito de uma li-
nha para outra, assegurando 
a continuidade da via e res-
tauro de locomotivas, vagões 
e itens ferroviários de interes-
se histórico. (DL)

 A O governador Tarcísio de 
Freitas (Republicanos) anun-
ciou que a Baixada Santista 
será contemplada com cem 
ônibus intermunicipais cli-
matizados (com ar-condicio-
nado) no segundo semestre. 
O chefe do executivo estadual 
esteve em Bertioga na manhã 
desta quinta-feira (13) e anun-
ciou os novos veículos ao lado 
da deputada estadual Solange 
Freitas (União Brasil).

“Cheguei aqui em Bertioga 
e a Solange já veio me pergun-
tando. E os ônibus da EMTU? 
Eu falei. Os ônibus da EMTU? 
Aqueles que você vem pedin-
do pra ter ar-condicionado? 

Ônibus intermunicipais 
terão ar-condicionado

 Ônibus climatizados serão entregues em setembro e novembro

Nair Bueno/DL

Governador garantiu que a Baixada Santista será contemplada 
com 100 novos ônibus climatizados no segundo semestre

Terão ar-condicionado! Serão 
cem ônibus novos com ar-
-condicionado: 50 chegando 
em setembro e 50 chegando 
em novembro. A gente vai 
proporcionar conforto para 
os cidadãos da Baixada San-
tista”, garantiu o governador.

Para a deputada Solange 
Freitas, essa é uma conquis-
ta importante para todos os 
moradores. “Como repórter, 
como jornalista fiz inúmeras 
reportagens do calor que é 
dentro desses ônibus inter-
municipais. E desde que co-
mecei como deputada, há 
um ano e dois meses, venho 
lutando pra isso [acontecer]. 
Fiz abaixo-assinado, ia den-
tro dos ônibus pro pessoal 
assinar. E o governador tinha 
falado lá atrás. Solange, eu 
vou ver isso. E ele viu. E ago-
ra tá acontecendo. A partir 
do segundo semestre, a Bai-
xada Santista vai começar a 
receber ônibus com ar-con-
dicionado”, comemora a par-
lamentar. (DL)

 A A Prefeitura de Santos e 
o Governo do Estado entre-
garam, na tarde desta quin-
ta-feira (13), 198 unidades ha-
bitacionais dos conjuntos 
R2 e R3, na Avenida Santista, 
no Morro da Nova Cintra. Os 
apartamentos foram destina-
dos às famílias que moravam 
em áreas de risco socioam-
biental nos morros santistas. 

São 160 unidades do con-
junto R2 e 38 do R3. A obra, 
erguida pela MC Construtora, 
ficou sob a responsabilidade 
da Companhia de Desenvolvi-
mento Habitacional e Urbano 
(CDHU), empresa do Governo 
do Estado, e teve demanda 
indicada pela Defesa Civil de 
Santos e Cohab-Santista. 

Com investimento total de 
R$ 44 milhões, as unidades 
têm entre 38,55m² e 52,48m², 

Famílias santistas 
recebem chaves

são de um e dois dormitórios, 
sala, cozinha, banheiro, área 
de serviço e os blocos con-
tam ainda com área de lazer. 
Os imóveis foram financiados 
com base nas diretrizes da Po-
lítica Habitacional do Estado, 
que prevê juros zero para fa-
mílias com renda mensal de 
até cinco salários mínimos 
e parcelas corrigidas apenas 
pelos índices oficiais, ficando 
praticamente com o mesmo 
valor ao longo dos 30 anos de 
contrato. 

O prefeito Rogério Santos  
destacou o esforço conjunto, 
que está beneficiando a popu-
lação santista. “Em parceria 
com o governo estadual, esta-
mos entregando, construindo 
e já estão em planejamento 
mais de 3.500 unidades ha-
bitacionais”. (DL)
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 A A Prefeitura de Praia 
Grande em parceria com o 
Conselho Regional de Cor-
retores de Imóveis (Creci) 
realiza o Programa Fisca-
liza Habitação. A iniciati-
va da Secretaria de Habi-
tação (Sehab) da Cidade 
ocorre nos conjuntos ha-
bitacionais praia-granden-
ses e buscam garantir que 
os moradores cumpram as 
cláusulas contratuais.

Em caso de irregularida-
de, a Sehab abre um proces-
so. Ao final, existe a possibi-
lidade da Prefeitura reaver 
o imóvel. A unidade é en-
tregue para a próxima fa-
mília do cadastro habitacio-
nal, garantindo desta forma 
a justiça habitacional e a 
moradia para aqueles que 
mais precisam.

Nos últimos anos, a 
Sehab e o Creci fiscaliza-

PG já fiscalizou mais de 1600 
unidades habitacionais

A Sehab e o Creci já fiscalizaram sete conjuntos habitacionais 
em diferentes bairros de Praia Grande

Divulgação

ram sete conjuntos habi-
tacionais em diferentes 
bairros, totalizando 1.625 
unidades. Destas, 1.397 es-
tavam em estado regular, 
154 apresentaram suspei-
tas de irregularidade e 101 
foram comprovadas as ir-
regularidades. Além disso, 
algumas unidades já foram 
recuperadas pela Adminis-
tração Municipal e entre-
gues para novas famílias.

“Esse trabalho com o 
Creci é muito importan-
te, pois quando essas pes-
soas são contempladas 
com uma moradia de inte-
resse social elas precisam 
seguir o que está previsto 
no contrato. Por meio des-
sas fiscalizações podemos 
identificar quem não está 
fazendo o uso correto da 
moradia e tomar as provi-
dências cabíveis. Isso ga-
rante a justiça habitacional 
na Cidade e garante mora-
dia digna para as famílias 
que mais precisa”, ressaltou 
o secretário de Habitação 
de Praia Grande, Anderson 
Mendes. (DL)

 A Na noite desta quarta-fei-
ra (12), o Dia dos Namorados 
foi comemorado por inúme-
ras pessoas no Píer dos Apai-
xonados (Orla do Gonzagui-
nha), seja por vicentinos ou 
turistas que visitaram um dos 
mais amados pontos da Cida-
de para celebrar a data, sobre-
tudo no final da tarde, con-
templando a ‘Tardezinha dos 
Apaixonados’. 

O evento reuniu música 
ao vivo e histórias de amor 
vinculadas à belíssima vista 
para o mar. Com o Píer dos 
Apaixonados, São Vicente tor-
nou-se uma ‘capital do amor’, 
como muitos já denominam. 
Além de ser prestigiada por 
turistas, a Primeira Cidade do 
Brasil passou a receber no-
vos moradores graças às suas 
encantadoras paisagens. Um 
exemplo é o casal Analu e 
Reginaldo Simão, que há dez 
anos constrói sua trajetória 

Píer dos Apaixonados 
reúne casais em SV

e, inclusive, já deixou um le-
gado: a pequena Maria Clara, 
de 3 anos. 

“Morávamos em São Pau-
lo. A tia da Analu no ano pas-
sado veio viver em São Vi-
cente. Conhecemos melhor 
a Cidade, nos encantamos e 
resolvemos migrar para cá 
também. Essas melhorias es-
tão não só atraindo turismo, 
mas, também, novos mora-
dores. Viemos para cá porque 
nos encantamos com a beleza 
da Cidade. Com a Nova Orla 
do Gonzaguinha e os píeres, 
certamente isso se tornará 
cada vez mais comum”, con-
ta o marido, hoje residente 
do Itararé. 

Quem não teve a oportu-
nidade de prestigiar o evento, 
ainda poderá apreciá-lo no sá-
bado (15). A programação inicia 
às 10h, com a Feira de Artesa-
nato. A partir das 16h30, Daniel 
Sax e Taiz se apresentam. (DL)

 A Buscando alavancar o 
turismo, a Prefeitura de São 
Vicente prepara uma entre-
ga histórica para potencia-
lizar ainda mais a Orla do 
Gonzaguinha, um dos prin-
cipais atrativos da Primeira 
do Brasil: a Fonte das Crian-
ças, a maior fonte interati-
va da Baixada Santista, que 
está prestes a ser entregue.

O equipamento, que 
contará com luz e jatos 
d’água saindo do chão para 
que as crianças possam se 
divertir, é mais uma no-
vidade incrementada às 
atrações da Nova Orla do  
Gonzaguinha. 

“Eu estou emocionado. 

Maior fonte interativa da Região passa por novos testes
ca que mostra as coordena-
das de um determinado lo-
cal e é utilizada, há séculos, 
para a navegação, inclusi-
ve, em bússolas. A Rosa dos 
Ventos conecta-se à história 
vicentina, demonstrando o 
local onde está o Marco Pa-
drão e o lugar de fundação 
da Vila de São Vicente, além 
de estar no espaço onde é 
realizado o maior espetácu-
lo em areia de praia do Mun-
do: A Encenação da Funda-
ção da Vila de São Vicente. 

“Eu quero que São Vicen-
te volte a ser reconhecida 
por suas belezas naturais. A 
Nova Orla do Gonzaguinha 
é uma entrega de resgate do 
amor pela Cidade. Por anos 
nossa cidade foi maltratada. 
Esse novo espaço representa 
uma nova fase, de dias me-
lhores”, concluiu Kayo Ama-
do. (DL)Prestes a ser entregue, a Fonte das Crianças contará com luz e jatos d’água saindo do chão

Divulgação

Sonhamos, idealizamos, 
trabalhamos e agora esta-
mos vendo isso acontecer 
na nossa cidade. A fonte é 
uma realidade. É algo que 
demonstra o quanto esta-
mos buscando proporcio-
nar o melhor para as nossas 
crianças, seja dentro das es-
colas, como no caso dos uni-
formes e demais entregas, 
ou fora delas. É a fonte das 
crianças, a fonte da felicida-
de, a fonte da nossa cidade, 
que tanto merecia”, declara 
o prefeito Kayo Amado. 

No chão onde está loca-
lizada a fonte, foi colocada 
uma imagem da Rosa dos 
Ventos, representação gráfi-

Equipamento em São Vicente está 
prestes a ser inaugurado e será mais uma 
novidade da Nova Orla do Gonzaguinha

 A Com capacidade para 10 
milhões de litros de água tra-
tada, o reservatório que está 
sendo construído no Morri-
nhos, em Guarujá, está com 
as obras avançadas. Neste 
momento, é realizada a mon-
tagem de estrutura metálica, 
com domus (teto) e paredes 
de aço vitrificado. O investi-
mento é de mais de R$ 15,7 
milhões e as obras são acom-
panhadas pela Prefeitura de 
Guarujá, por meio da equipe 
técnica da Secretaria Munici-
pal de Infraestrutura e Obras 
(Seinfra) Seinfra.

Já foram realizadas a 
montagem dos painéis que 
formam a estrutura de pare-
de do reservatório. O equi-
pamento também já teve a 
base de concreto concluída. 
Para a execução do servi-
ço de concretagem da base, 
foram utilizados 500 m³ de 
concreto e 42 toneladas de 
aço. O terreno tem aproxi-
madamente 3.300 metros 
quadrados e o reservatório, 
diâmetro de 34,67 metros 

O reservatório é construído pela Sabesp e beneficiará as regiões 
do entorno, com mais um local de armazenamento de água

DIVULGAÇÃO

Guarujá inicia montagem de 
estrutura do reservatório

MORRINHOS. Com capacidade para 10 milhões de litros de água tratada, o reservatório está com as obras avançadas

por 11,57 metros de altura.
O reservatório é construí-

do pela Companhia de Sa-
neamento Básico do Estado 
de São Paulo (Sabesp) e a con-
clusão beneficiará principal-
mente as regiões do entor-
no, com mais um local de 
armazenamento de água na 
Cidade.

O abastecimento será 
feito pela Estação Elevatória 
de Água Tratada, que será 
construída dentro da área 
do reservatório. Um con-
junto de bombas com pon-
to operacional de 178 litros 
por segundo será capaz de 
abastecer principalmente as 
regiões de Morrinhos e Jar-
dim Brasil. Já um conjun-
to de bombas com ponto 
operacional de 213 litros por 
segundo abastecerá o setor 
Ciro Alves.

O secretário municipal 
de Infraestrutura e Obras 
(Seinfra), Mauro Braga, pon-
tua que a expectativa dessa 
obra é bastante grande, pois 
ela contribuirá para o abas-

tecimento de água das loca-
lidades próximas.

PRÓXIMAS ETAPAS.
As próximas etapas contem-
plam o assentamento de rede 
de água para abastecer o re-
servatório e recalque de água 
para abastecer as áreas, assim 
como a construção da Eleva-
tória de Água, continuidade 
da construção do reservató-
rio metálico, cercamento da 
área e urbanização do Centro 
de Reservação.

VITRIFICAÇÃO.
A vitrificação do aço tem a 
finalidade de proteger o ma-
terial de corrosão e, princi-
palmente, evitar contami-
nação da água. Essas chapas 
especiais vieram da Áustria, 
onde todo o processo de vi-
trificação foi executado, com 
controles muito rigorosos, 
seguindo normas internacio-
nais de qualidade da água, 
comprovado com certifica-
dos e inspeção feita direta-
mente na fábrica. (DL)

Cidade terá 
primeira 
escola de 
eletricistas

 A Guarujá terá sua primeira 
escola de eletricistas de alta 
tensão. Por isso, nesta sexta-
-feira (14), às 10 horas, o prefei-
to de Guarujá, Válter Suman, 
recebe a representante ins-
titucional da Elektro Neoe-
nergia, Fernanda Arantes, e 
o supervisor da concessioná-
ria em Guarujá, Odair Júnior, 
para ato simbólico de forma-
lização do convênio.

O encontro será no Paço 
Moacir dos Santos (Avenida 
Santos Dumont, 800 – San-
to Antonio). Com a parceria, 
a Elektro implantará uma es-
trutura dentro da Escola Téc-
nica (Etec) Alberto Santos 
Dumont, no Jardim Helena 
Maria, para capacitar mão de 
obra especializada.

A expectativa é de que 30 
eletricistas se formem por 
turma, com possibilidade de 
contratação de 80% desses 
profissionais pela Elektro. “O 
convênio já é planejado pela 
Prefeitura há, pelo menos, 
seis meses”, conta o secretá-
rio de Desenvolvimento Eco-
nômico e Portuário de Guaru-
já, Leonardo Gazillo. (DL)

DE ALTA TENSÃO
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 D A produção de grãos projetada para a safra 2023/2024 é 7% inferior ao registrado na temporada anterior

Divulgação/Ministério da agricultura

A 
produção de grãos projeta-
da para a safra 2023/2024 
é 297,54 milhões de tone-
ladas, volume é 7% inferior 
ao registrado na tempora-

da anterior. A diferença entre as duas 
safras é 22,27 milhões de toneladas, de 
acordo com o 9º Levantamento da Sa-
fra de Grãos divulgado nesta quinta-
-feira (13) pela Companhia Nacional de 
Abastecimento (Conab).

A companhia explica que essa que-
bra é resultado das “condições cli-
máticas adversas” que acabaram por 
influenciar as principais regiões produ-
toras do país.

“Já os cultivos de segunda safra, que 
tiveram a colheita iniciada, têm apre-
sentado melhores produtividades”, in-
formou a Conab, ao comparar a estima-
tiva atual com a anterior, publicada em 
maio. O aumento projetado é 2,1 mi-

lhões de toneladas, com destaque para 
milho, algodão em pluma e feijão.

A estimativa de produção do milho 
2ª safra está em 88,12 milhões de to-
neladas. Neste ciclo, a colheita chega a 
7,5% da área semeada, tendo por base 
divulgação anterior da Conab, no levan-
tamento Progresso de Safra, na semana 
passada.

Apesar da disparidade das condi-
ções climáticas que foram registradas 
no país, “foi verificado em importantes 
estados produtores uma melhora na 
produtividade das lavouras”.

Mato Grosso do Sul, São Paulo e par-
te do Paraná registraram redução e/ou 
falta de chuvas durante o ciclo do mi-
lho 2ª safra. Isso resultou em quedas no 
potencial produtivo. Diante desse cená-
rio, a estimativa para a produção total 
do grão é 114,14 milhões de toneladas. 
(AB)

Essa quebra é 
resultado das 
“condições 
climáticas 
adversas” que 
acabaram por 
influenciar as 
principais regiões 
produtoras do 
país

Brasil colherá 297,5 milhões  
de toneladas de grãos

Fique 
ligado 

NOTAS

 A Os trabalhadores que 
tiveram ou têm conta no 
FGTS (Fundo de Garantia do 
Tempo de Serviço) devem 
ficar atentos a golpes envol-
vendo o Fundo de Garantia. 
Sites falsos anunciam a li-
beração da retirada dos va-
lores, mas, na verdade, bus-
cam coletar dados pessoais 
das vítimas.

Para enganar seus alvos, 
os criminosos registram 
endereços eletrônicos com 
nomes similares ao verda-
deiro, atraindo pessoas que 
buscam o canal oficial.

Outra abordagem é o en-
vio de mensagens por meio 
de SMS ou WhatsApp com 
links que direcionam o cida-
dão para estes sites falsos ou 
então se passam por funcio-
nários da Caixa Econômica 
Federal e solicitam os dados 
pela própria conversa.

As informações de quem 
clica nesses sites são pos-
teriormente utilizadas por 
criminosos para sacar o 
FGTS da vítima ou contra-
tar empréstimos por meio 
do saque-aniversário em 
nome de quem cai neste 
roubo de dados.

Muitas vezes, os cri-
minosos podem solicitar 
um pagamento ou depó-

Falso site do FGTS 
rouba dados

sito para extrair dinheiro 
do trabalhador, prometen-
do que o benefício será en-
tregue após a quitação de 
uma taxa. 

Em, outras modalidades, 
os falsários estão apenas 
interessados em vender os 
dados obtidos, que podem 
ser usados para outros ti-
pos de golpe no futuro.

O FGTS é um dinheiro 
depositado todo mês pelo 
empregador em uma conta 
em nome do trabalhador. O 
percentual é de 8% do salá-
rio. O saque dos valores só 
pode ser feito em situações 
específicas, como demissão 
por justa causa, compra da 
casa própria e aposentado-
ria, entre outras previstas 
em lei. (FP)

Sites falsos 
anunciam a 
liberação da 
retirada dos 
valores, mas, na 
verdade, buscam 
coletar dados 
pessoais das 
vítimas

 A O governo do presidente 
Lula (PT) quer fazer um novo 
leilão de importação de ar-
roz em dez dias, disse à re-
portagem o ministro Paulo 
Teixeira (Desenvolvimento 
Agrário).

O certame anterior foi 
cancelado na última terça-
-feira (11) após indícios de 
falta de capacidade técnica 
e irregularidades.

A nova concorrência pas-
sa a ser redesenhada na pró-
xima semana, a partir de um 
grupo de trabalho com a pre-
sença da CGU (Controlado-
ria-Geral da União) e da AGU 
(Advocacia-Geral da União).

Integrantes do governo 
que acompanham as discus-
sões veem com ceticismo o 
prazo estipulado pelo minis-
tro. A expectativa mais con-

servadora é de que o próxi-
mo certame seja realizado 
em, no máximo, 60 dias.

A Conab tem costume 
de realizar leilões nacionais, 
mas de importação é o pri-
meiro desde os anos 1980. 
Assim, agora técnicos vão 
fazer revisão de normas e 
procedimentos para melhor 
adequá-lo.

Uma das novidades deve 
ser a exigência da autoriza-
ção de operação de comércio 
exterior, o sistema Radar, da 
Receita Federal. É um docu-
mento que habilita empre-
sas com condições de operar 
no mercado internacional.

O governo anunciou na 
terça que anularia o leilão, 
além da demissão do secre-
tário de Política Agrícola, 
Neri Geller. (FP)

Governo quer fazer 
novo leilão de arroz

 A As operadoras de pla-
nos de saúde tiveram um 
lucro líquido de R$ 3,33 bi-
lhões no primeiro trimestre 
deste ano, um crescimento 
de 343% em relação ao mes-
mo período de 2023. Os da-
dos foram divulgados nes-
ta quarta-feira (12) pela ANS 
(Agência Nacional de Saúde 
Suplementar).

É o melhor resultado para 
os três primeiros meses de 
um ano desde 2019, antes da 
pandemia de Covid-19, quan-
do o setor registrou resulta-
do positivo de R$ 4,1 bilhões.

“A leitura que temos que 
fazer desses resultados é de 
uma recuperação econômi-
co-financeira do setor. Mes-
mo que não na velocidade 
pretendida pelas operadoras, 
mas há um sólido caminho 
de retomada dos saldos po-
sitivos”, disse em nota Jorge 
Aquino, diretor de normas e 

habilitação das operadoras 
da ANS.

“Entretanto, é importante 
não perder de vista que essa 
recuperação precisa se refle-
tir na garantia e na melhoria 
dos serviços oferecidos aos 
beneficiários”.

As empresas têm sido 
questionadas por desligar 
unilateralmente clientes 
e encerrar as vendas de al-
guns tipos de plano. Neste 
mês, o presidente da Câma-
ra dos Deputados, Artur Lira 
(PP-AL), anunciou um acor-
do verbal com as operadoras 
em que elas se compromete-
ram a suspender tempora-
riamente o cancelamento de 
novos contratos coletivos e a 
rever aqueles que já tinham 
sido suspensos, em especial, 
os de pessoas em tratamen-
tos contínuos, como os au-
tistas, com doenças raras e 
pacientes oncológicos. (FP)

Planos de saúde 
lucram R$ 3,3 bilhões

 D Esse foi o quarto resultado positivo seguido do setor, que acumula alta de 4,9% no ano

Rovena Rosa/Agência Brasil

Vendas no varejo 
crescem 0,9% em abril

AVANÇO. Das oito atividades pesquisadas, cinco avançaram em abril; dados são da 
Pesquisa Mensal de Comércio, divulgada ontem (13) pelo IBGE

E
m abril, o volume 
de vendas do co-
mércio varejista 
cresceu 0,9%, na 
comparação com 

março, na série com ajuste 
sazonal. Esse foi o quarto re-
sultado positivo seguido do 
setor, que acumula alta de 
4,9% no ano e de 2,7% nos 
últimos 12 meses.

Os dados são da Pes-
quisa Mensal de Comércio 
(PMC), divulgada ontem 
(13) pelo Instituto Brasilei-
ro de Geografia e Estatística 
(IBGE).

Das oito atividades pes-
quisadas, cinco avançaram 
em abril, com destaque 
para hiper, supermerca-
dos, produtos  alimentí-
cios, bebidas e fumo (1,5%) 
e equipamentos e material 
para escritório, informática 
e comunicação (14,2%), que 
exerceram as principais in-
fluências sobre o resultado.

O avanço nas vendas do 
setor de hiper, supermerca-
dos, produtos  alimentícios, 
bebidas e fumo (1,5%), que 
responde por 55,2% do índi-
ce geral, veio após duas va-
riações negativas seguidas 
(-0,2% em março e -0,1% em 
fevereiro). 

O setor de móveis e ele-
trodomésticos (2,4%) voltou 
ao campo positivo após a 

queda de 1,9% em março.
No caso do segmento de 

combustíveis e lubrificantes 
(2,2%), o resultado de abril é 
a primeira alta do ano.

Outra atividade cujas 
vendas aumentaram em 
abril foi a de artigos farma-
cêuticos, médicos, ortopédi-
cos e de perfumaria (0,6%). 
O resultado marca a tercei-
ra alta seguida do segmen-

to, que acumula ganho de 
13,8% no ano. 

Por outro lado, as ati-
vidades de livros, jornais, 
revistas e papelaria (-0,4%) 
e tecidos, vestuário e cal-
çados (-0,7%) ficaram no 
campo negativo no mês. 
Para o setor de outros ar-
tigos de uso pessoal e do-
méstico (0,0%), o cenário 
foi de estabilidade. Nesse 

segmento estão, por exem-
plo, as lojas de departa-
mento, óticas e joalherias.

No comércio varejista 
ampliado, que inclui, além 
das atividades do varejo, as 
de  veículos, motos, partes 
e peças, material de cons-
trução e atacado de produ-
tos alimentícios, bebidas e 
fumo, houve queda de 1%. 
(AB)
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ERRATA DE AVISO 
DE LICITAÇÃO 

CONCORRÊNCIA 
Nº04/2024

Processo n º3.896/2024

ONDE SE LÊ: “Data e Hora 
da abertura da sessão 
pública: A partir das 09h30 
do dia 14/06/2024.”, LÊ-SE: 
“Data e Hora da abertura da 
sessão pública: A partir das 
09h30 do dia 17/06/2024.”
PREFEITURA MUNICIPAL 
DA ESTÂNCIA BALNEÁRIA 
DE ITANHAÉM, EM 11 DE 
JUNHO DE 2024.

Frank Willian Miranda Lima
Secretário Municipal 

da Secretaria de 
Administração
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FERNANDO JOSE CERELLO G. PEREIRA, Leiloeiro(a) inscrito(a) na JUCESP sob o nº 844, com escritório à Alameda Santos, nº 787 – Conjunto 132, Bairro 
Jardim Paulista – São Paulo/SP, devidamente autorizado pelo Credor Fiduciário ITAÚ UNIBANCO S/A, doravante designado VENDEDOR, inscrito no CNPJ sob 
n° 60.701.190/0001-04, com sede na Praça Alfredo Egydio de Souza Aranha, n° 100, Torre Olavo Setúbal, na Cidade de São Paulo/SP,  nos termos do Instrumento 
Particular de Venda e Compra de Bem Imóvel, Financiamento com Garantia de Alienação Fiduciária de Imóvel e Outras Avenças, com Força de Escritura Pública 
nº   10159447409, datado de 17/06/2021 , no qual fi gura como fi duciante Kauan Lima Matias Santos, brasileiro, solteiro, que não mantém união estável, maior, 
empresário, RG 56.484.029-4-SSP/SP, CPF/MF 455.637.718-81, residente e domiciliado na cidade de Mongaguá – SP, levará a PÚBLICO LEILÃO de modo 
Presencial e On-line, nos termos da Lei nº 9.514/97, artigo 27 e parágrafos, no dia 24 de junho de 2024, às 15h00, no endereço do leiloeiro, em PRIMEIRO 
LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 567.370,49 (quinhentos e sessenta e sete mil, trezentos e setenta reais e quarenta e nove centavos), o 
imóvel a seguir descrito, com a propriedade consolidada em nome do Credor Fiduciário, constituído pela Casa Residencial, com a área construída de 154,95m² 
constante no IPTU, situada na Rua Mathilde de Azevedo Setubal, nº 572 – Bairro Vila Caiçara, Praia Grande/SP e seu respectivo terreno constituído de parte do 
Lote nº 09, da Quadra nº 05 com a área de 320,68m². O imóvel encontra-se melhor descrito e caracterizado na matrícula nº 25.238 do Registro de Imóveis 
da Comarca de Praia Grande – SP. Obs.: i) Ocupados. Desocupação por conta do adquirente, nos termos do art. 30 da lei 9.514/97; ii) Regularização e encargos 
perante os órgãos competentes para averbação da área construída e eventual divergência da mesma e do terreno que vier a ser apurada no local, correrão por 
conta do comprador. Caso não haja licitante em primeiro leilão, fi ca desde já designado o dia 04 de julho de 2024, às 15h00, no mesmo local, para realização do 
SEGUNDO LEILÃO, com lance mínimo igual ou superior a R$ 479.976,36 (quatrocentos e setenta e nove mil, novecentos e setenta e seis reais e trinta e seis 
centavos). Todos os horários estipulados neste edital, no site do leiloeiro (www.megaleiloes.com.br), em catálogos ou em qualquer outro veículo de comunicação 
consideram o horário ofi cial de Brasília-DF. O(s) devedor(es) fi duciante(s) será(ão) comunicado(s) na forma do parágrafo 2º-A do art. 27 da lei 9.514/97, incluído 
pela lei 13.465 de 11/07/2017, das datas, horários e locais da realização dos leilões fi duciários, mediante correspondência dirigida aos endereços constantes do 
contrato, inclusive ao endereço eletrônico ou por edital, se aplicável, podendo o(s) fi duciante(s)  adquirir sem concorrência de terceiros, o imóvel outrora entregue 
em garantia, exercendo o seu direito de preferência em 1º ou 2º leilão, pelo valor da dívida, acrescida dos encargos e despesas, conforme estabelecido no parágrafo 
2º-B do mesmo artigo, ainda que, outros interessados já tenham efetuado lances, para o respectivo lote do leilão. O envio de lances on-line se dará exclusivamente 
através do site www.megaleiloes.com.br, respeitado o lance mínimo e o incremento mínimo estabelecido, em igualdade de condições com os participantes presentes 
no auditório do leilão de modo presencial, na disputa pelo lote do leilão, com exceção do devedor fi duciante, que poderá adquirir o imóvel preferencialmente em 1º 
e 2º leilão. Os interessados em participar do leilão de modo on-line, deverão se cadastrar no site www.megaleiloes.com.br, e se habilitar acessando a página deste 
leilão, clicando na opção HABILITE-SE, com antecedência de até 01 (uma) hora, antes do início do leilão presencial, não sendo aceitas habilitações após esse prazo. 
A venda será efetuada em caráter “ad corpus” e no estado de conservação em que se encontra. O proponente vencedor por meio de lance on-line ou presencial 
terá prazo de 24 horas depois de comunicado expressamente pelo leiloeiro acerca da efetiva arrematação do imóvel, condicionada ao não exercício do direito de 
preferência pelo devedor fi duciante, para efetuar o pagamento, por meio de transferência bancária, da totalidade do preço e da comissão do leiloeiro correspondente 
a 5% sobre o valor do arremate. A transferência bancária deverá ser realizada por meio de conta bancária de titularidade do arrematante ou do devedor 
fi duciante, mantida em instituição fi nanceira autorizada pelo BCB - Banco Central do Brasil. As demais condições obedecerão ao que regula o Decreto n° 
21.981 de 19 de outubro de 1.932, com as alterações introduzidas pelo Decreto n° 22.427 de 1° de fevereiro de 1.933, que regula a profi ssão de Leiloeiro Ofi cial.

EDITAL DE LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA

Identificação do Beneficiário Vencimento(s)
Valor(es) 

Exato(s)

Valor(es) 

Atualizado(s) 

Dias 

Inadimplência 
29/02/2024 R$ 1.510,57 R$ 1.593,15 104

01/04/2024 R$ 807,37 R$ 842,90 72

30/04/2024 R$ 807,16 R$ 834,87 43

31/05/2024 R$ 862,16 R$ 882,85 12

Beneficiários vinculados ao plano UsiExato Apartamento cadastrado na ANS sob o nº 497.340/23-2

CPF: 918.913.961-XX  Nº de Inscrição da Carteirinha: U11388133073500UA

COMUNICADO DE INADIMPLÊNCIA
A FUNDAÇÃO SÃO FRANCISCO XAVIER/USISAÚDE, Operadora de plano de saúde registrada na ANS sob o nº 33.995-4, inscrita no CNPJ sob o nº
19.878.404/0001-00, com estabelecimento na Av. Kiyoshi Tsunawaki, 41, bairro das águas, Ipatinga/MG, vem notificar, os Beneficiários abaixo identificados, dos
débitos relativos às mensalidades do seu Plano de Saúde Médico. 
Destacamos que o atraso no pagamento da mensalidade por período superior a 60 (sessenta) dias consecutivos ou não, implicará o cancelamento do seu plano

de saúde, conforme estabelecido no contrato. Esperamos vossa manifestação para a regularização do débito no prazo máximo de 10 (dez) dias contatos da

publicação do presente edital, sob pena do contrato pactuado com a USISAÚDE ser rescindido de pleno direito nos termos esclarecidos acima, sem prejuízo das

medidas extrajudiciais e judiciais cabíveis para o recebimento do débito, acrescido dos encargos legais e contratuais. Informações sobre títulos em aberto estão

disponíveis no site www.usisaude.com.br ou pelo 0800-283-0040. Na hipótese do pagamento ter sido efetuado por V.S.a até a data desta publicação, gentileza

desconsiderar a presente notificação. Neste caso, favor entrar em contato com a Operadora para que possamos eliminar eventuais desencontros de informação.

Identificação do Beneficiário Vencimento(s)
Valor(es) 

Exato(s)

Valor(es) 

Atualizado(s) 

Dias 

Inadimplência 
29/02/2024 R$ 80,22 R$ 84,60 104

01/04/2024 R$ 42,88 R$ 44,77 72

30/04/2024 R$ 51,70 R$ 53,47 43

31/05/2024 R$ 45,16 R$ 46,24 12

COMUNICADO DE INADIMPLÊNCIA
A FUNDAÇÃO SÃO FRANCISCO XAVIER/USISAÚDE, Operadora de plano de saúde registrada na ANS sob o nº 33.995-4, inscrita no CNPJ sob o nº
19.878.404/0001-00, com estabelecimento na Av. Kiyoshi Tsunawaki, 41, bairro das águas, Ipatinga/MG, vem notificar, os Beneficiários abaixo identificados, dos
débitos relativos às mensalidades do seu Plano de Saúde Odontológico. 
Destacamos que o atraso no pagamento da mensalidade por período superior a 60 (sessenta) dias consecutivos ou não, implicará o cancelamento do seu plano

de saúde, conforme estabelecido no contrato. Esperamos vossa manifestação para a regularização do débito no prazo máximo de 10 (dez) dias contatos da

publicação do presente edital, sob pena do contrato pactuado com a USISAÚDE ser rescindido de pleno direito nos termos esclarecidos acima, sem prejuízo das

medidas extrajudiciais e judiciais cabíveis para o recebimento do débito, acrescido dos encargos legais e contratuais. Informações sobre títulos em aberto estão

disponíveis no site www.usisaude.com.br ou pelo 0800-283-0040. Na hipótese do pagamento ter sido efetuado por V.S.a até a data desta publicação, gentileza

desconsiderar a presente notificação. Neste caso, favor entrar em contato com a Operadora para que possamos eliminar eventuais desencontros de informação.
Beneficiários vinculados ao plano Usiodonto II cadastrado na ANS sob o nº 461.389/10-9

CPF: 918.913.961-XX  Nº de Inscrição da Carteirinha: U00110133073600O2

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 30 DIAS. PROCESSO Nº 1013020-
38.2022.8.26.0562 O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 7ª Vara Cível, do Foro 
de Santos, Estado de São Paulo, Dr(a). SIMONE CURADO FERREIRA 
OLIVEIRA, na forma da Lei, etc. FAZ SABER a(o) WS1 CURSOS DE 
IDIOMAS LTDA ME NA PESSOA DE SUA REPRESENTANTE LEGAL: 
JULIANA COLAÇO DOMINGUES, CNPJ 14633056000198, com último 
endereço conhecido em Avenida Doutor Epitácio Pessoa, 131, APTO 
152 Boqueirão, CEP 11045-301,Santos – SP que lhe foi proposta uma 
ação Monitória por parte de BANCO BRADESCO S/A, para que, realize o 
pagamento do débito no valor de R$ 239.033,99 em 15 dias. Não 
ocorrendo o pagamento voluntário no prazo, será acrescida multa de 
10% bem como, honorários de advogados em 10%. Encontrando-se o 
réu em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por 
EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 
15 dias, que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresente 
resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será considerado revel, 
caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, 
publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de 
Santos, aos 07 de fevereiro de 2024 K-14e15/06

Publicidade Legal

Anuncie: 
(13) 99149-7354 
publ icidade@diariodolitoral.com.br

A leitura 
na medida 

certa.

 A José Luiz Datena anun-
ciou na manhã desta quin-
ta-feira a sua pré-candidatura 
à Prefeitura de São Paulo pelo 
PSDB. A fala foi feita ao lado 
de lideranças tucanas, como 
José Aníbal e Aécio Neves.

No seu discurso, o apre-
sentador garantiu que não 
desistirá do pleito, como fez 
em outras situações.

“Desta vez vou até o fim”, 
bradou, para aplausos dos 
militantes.

RELAÇÃO COM TABATA. 
No mesmo encontro, Da-
tena abordou sua relação a 
sua agora adversária, Tabata 
Amaral (PSB), que tinha in-
tenção de que ele fosse seu 
vice.

“Tenho o maior respeito 
pela Tabata Amaral. Ela in-
dicou que eu viesse para o 
PSDB, claro que em outra si-
tuação. Só que as coisas mu-
daram”, disse.

Além disso, Datena ex-
pressou respeito tanto pelo 
presidente Lula quanto pelo José Luiz Datena anunciou na manhã desta quinta-feira a sua pré-candidatura à Prefeitura de São Paulo

 BRUNO HOFFMANN/GAZETA DE S.PAULO

‘Desta vez vou até o fi m’, diz Datena 
ao anunciar pré-candidatura

ELEIÇÕES MUNICIPAIS 2024. No seu discurso, o apresentador garantiu que não desistirá do pleito, como fez em outras situações

ex-presidente Jair Bolsona-
ro,�e afirmou que todo voto 
será bem recebido, “seja de 
lulista, de bolsonarista ou de 
centro”.

POLÍTICA E SEGURANÇA PÚ-
BLICA.
O discurso de Datena tam-
bém abordou questões crí-
ticas de política e segurança 
pública. Ele criticou as últi-
mas gestões do transporte 
público, acusando-as de per-
mitirem a aproximação do 
crime organizado.

“Quem permitiu que o 
crime organizado se aproxi-
masse do transporte público 
é quem está no poder, e um 
dia terá que responder por 
isso”, declarou, prometendo 
abordar essas questões com 
seriedade em sua possível 
administração.

Datena concluiu seu dis-
curso com uma nota de oti-
mismo sobre suas chances 
na corrida eleitoral.

“Estou atrás de um so-
nho, que por motivos varia-

dos não alcancei. Mas, com 
todo respeito ao presidente 
Lula e ao presidente Bolsona-
ro, São Paulo vai ser governa-
dor pelo PSDB. São Paulo vai 
ser governado por mim” (Bru-

no Hoffmann)

O discurso de 
Datena também 
abordou questões 
críticas de política 
e segurança 
pública. Ele 
criticou as 
últimas gestões 
do transporte 
público, 
acusando-as de 
permitirem a 
aproximação do 
crime organizado

 A A Reserva Parques, con-
cessionária responsável pelo 
Parque da Água Branca, não 
respondeu a um questiona-
mento da Gazeta se parte das 
aves que vivem na área verde 
da zona oeste de São Paulo 
vai�ser, de fato, doada. A admi-
nistração indicou esse desejo 
no fim do ano passado.

Hoje, cerca de 2.600 ani-
mais de pena, como galinhas, 

Pq. da Água Branca faz mistério sobre doação de aves
patos e pavões, estão confi-
nadas no Espaço Zootécnico, 
uma área cercada dentro do 
parque no bairro de Perdi-
zes.� Historicamente, eles vi-
vam soltos, entre os frequen-
tadores.

A concessionária expli-
cou à reportagem que os bi-
chos estão no local “em razão 
da decretação de emergên-
cia por conta da gripe aviá-

tério de Agricultura e Pecuária 
declarar estado de emergência 
em todo o País por conta da 
gripe aviária.

Segundo a Reserva Par-
ques, um estudo feito pela 
USP em 2018 revelou que a 
população de animais no local 
é excessiva, e por isso a doação 
seria uma necessidade.

“De acordo com estudo de 
2018, realizado por veteriná-

ria”, uma medida do governo 
federal prorrogada em maio 
deste ano.

“Todos os animais do par-
que são cuidados e acompa-
nhados por biólogos, veteriná-
rios e zootecnistas”, informou 
a administração.

A Reserva SP, porém, não 
respondeu se doou ou ainda 
pretende doar parte dos ani-
mais.

A proposta de doação de 
parte das aves foi apresentada 
por representantes da Reser-
va Parques em uma reunião 
do conselho em 2023. Na se-
quência foi iniciado processos 
burocráticos para concretizar 
a ação.

Os bichos foram recolhi-
dos e estão apartados do pú-
blico desde o ano passado, 
após uma portaria do Minis-

rios da USP, a população atual 
de aves no parque é excessiva 
e medidas devem ser adotadas 
para sua redução, entre elas a 
doação”, afirmou a adminis-
tração, em nota enviada para 
a Gazeta em janeiro deste ano.

A concessionária tam-
bém afirmou que a doação 
não descaracterizaria “a vo-
cação agrícola do parque”. 

(Bruno Hoffmann)
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 A  O vice-presidente Geral-
do Alckmin afirmou nesta 
quinta-feira (13) que o go-
verno Luiz Inácio Lula da 
Silva (PT) tem compromis-
so com o equilíbrio fiscal e 
que a alta do dólar, que sal-
tou da faixa dos R$ 5,10 para 
os R$ 5,40 no último mês, é 
momentânea.

Alckmin defendeu ainda 
que o ministro da Fazenda, 
Fernando Haddad, vem fa-
zendo um bom trabalho e 
disse acreditar em manu-
tenção do ritmo de queda 
da taxa de juros, embora o 
mercado já espere manu-
tenção da Selic em 10,50%.

O vice-presidente da Re-
pública falou em evento 
promovido por fundo de 
investimentos da Arábia 
Saudita, o mesmo em que 

Geraldo Alckmin 
diz que “o dólar 
vai cair”

COMPROMISSO FISCAL. Vice-presidente afirma que o governo 
tem compromisso fiscal e que a alta do dólar é momentânea

Alckmin tentou tranquilizar investidores, reafirmando compromisso do governo com o arcabouço fiscal

TOMAZ SILVA/AGÊNCIA BRASIL

Lula havia participado um 
dia antes. A entrevista de 
Lula mencionando aumen-
to de arrecadação provocou 
apreensão no mercado.

Haddad estava na pro-
gramação do evento no Rio 
de Janeiro, mas cancelou 
sua presença.

Em seu discurso, Alck-
min tentou tranquilizar 
investidores, reafirmando 
compromisso do governo 
com o arcabouço fiscal e ci-
tando dados de crescimento 
da economia e do emprego 
em um cenário de controle 
inflacionário como vanta-
gens competitivas do país.

“Quero destacar o com-
promisso do governo do 
presidente Lula com o ar-
cabouço fiscal”, afirmou à 
plateia formada em maioria 

por empresários brasileiros 
e árabes. “O Brasil é um país 
com absoluto compromis-
so fiscal.”

Em entrevista após o 
evento, Alckmin repetiu o 
discurso sobre o compro-
misso fiscal e disse acre-
ditar que o dólar não se 
sustentará nos patamares 
atuais. “Temos absoluta 
confiança que o dólar vai 
cair. Isso é coisa momentâ-
nea”, afirmou.

Ele defendeu que a MP 
(medida provisória) que li-
mitava a recuperação de 
créditos de PIS/Cofins, que 
acabou sendo modificada 
após duras críticas do mer-
cado, tinha o objetivo justa-
mente de assegurar o equi-
líbrio fiscal.

“O ministro Fernando 

Haddad tem feito um bom 
trabalho e o governo é o 
governo do diálogo”, dis-
se. “Então, tenho certe-
za que vai ser um esforço 
para melhorar a arrecada-
ção e, de outro lado, para 
buscar melhor eficiência no 
gasto público, ou seja, tam-
bém trabalhar pelo lado da  
despesa”.

Questionado sobre a dis-
posição do governo para 
cortar gastos, repetiu que 

um dos objetivos é atingir 
“melhor eficiência no gas-
to público, possibilitando 
você fazer mais com me-
nos dinheiro”. “Então, agir 
dos dois lados, pelo lado 
da receita e pelo lado da  
despesa.”

Alckmin evitou proje-
tar algum valor ideal para 
o câmbio e disse acreditar 
que o cenário “transitó-
rio”, na sua visão, não terá 
influência sobre a decisão 

do Copom (Comitê de Po-
lítica Monetária) a respeito 
da taxa de juros básica da  
economia.

“A expectativa é que [a 
taxa Selic] continue cain-
do. Nós não podemos agir 
por questões transitórias, 
espasmódicas. É passa-
geiro. Os fundamentos da 
economia brasileira são 
muito sólidos. E os com-
promissos também.” (Nicola  

Pamplona/FP)

 A O Brasil registra atualmen-
te cerca de 45% de cobertu-
ra em saúde bucal. A meta 
do governo federal é alcan-
çar pelo menos 70%. Os índi-
ces foram divulgados nesta 
quinta-feira (13) pela minis-
tra da Saúde, Nísia Trindade, 
durante evento em comemo-
ração aos 20 anos da Política 
Nacional de Saúde Bucal, em 
Brasília.

“Desde o ano passado, a 
partir de um trabalho de re-
composição orçamentária, 
com o fim da PEC 95 e com 
a prioridade dada pelo go-
verno federal a essa política, 
conseguimos, de fato, uma 
ampliação – e isso passa, na-

Brasil tem 45% de cobertura em saúde bucal CÁRIES. 
Dados da pesquisa Saúde 
Bucal Brasil 2020/2023 di-
vulgados nesta quinta-feira 
indicam que 53% das crian-
ças de 5 anos entrevistadas 
não tinham cárie. Mais de 40 
mil pessoas foram ouvidas e 
examinadas nas 27 capitais e 
em 403 municípios do inte-
rior do país – incluindo 7.198 
crianças.

O índice é 14% maior do 
que o resultado da última 
pesquisa, em 2010, quando 
46,6% das crianças entre-
vistadas estavam livres da 
doença.

O estudo destaca impor-
tante aumento de crianças de 
5 anos livres de cárie, entre 
2010 e 2023, nas regiões Sul 
(40,7%), Sudeste (21,9%), Nor-
deste (17,1%) e Norte (11,2%), 
tanto nas capitais como nas 
cidades do interior. O Centro-
-oeste, por outro lado, apre-
sentou pequena diminuição 
na proporção, passando de 
38,8% para 37,9%. (AB)Dados da pesquisa Saúde Bucal Brasil indicam que 53% das crianças de 5 anos não têm cárie

MINISTÉRIO DA SAÚDE

turalmente, pela questão da 
priorização no orçamento”, 
avaliou a ministra.

“Hoje, temos R$ 4,3 bi-
lhões de investimento, no 
ano de 2024, em saúde bu-
cal, o que representa cresci-
mento de 123% em relação a 
2023. Esse é um indicador im-
portante de prioridade”, com-
pletou.

Segundo o Ministério da 
Saúde, o montante possibili-
ta, por exemplo, a implanta-
ção de mais de 6 mil equipes 
de saúde bucal e 100 Centros 
de Especialidades Odontoló-
gicas, além da aquisição de 
300 Unidades Odontológicas 
Móveis.

A meta do governo federal é alcançar pelo 
menos 70%; índices foram divulgados 
ontem (13) pela ministra da Saúde

 A O mundo levará ao menos 
134 anos -cerca de cinco gera-
ções- para atingir a paridade 
de gênero, de acordo com um 
relatório divulgado nesta ter-
ça-feira (11) pelo Fórum Econô-
mico Mundial.

O relatório “Global Gender 
Gap Report” (relatório global 
de disparidade de gênero, em 
tradução livre) avaliou aspec-
tos de política, economia, edu-
cação e saúde em 146 países, 
determinando quantos por 
cento da disparidade entre 
homens e mulheres já foi re-
solvida. O mundo solucionou 
68,5% da diferença.

Na economia, houve uma 
redução de 17 anos desde a edi-
ção passada, em 2023 -agora, a 
estimativa de paridade para a 
área é de 152 anos. O índice está 
em 60,5%. Para essa conta, são 
avaliados aspectos como salá-
rios, participação na força de 
trabalho, e oportunidades de 
ascensão na carreira.

A paridade de participação 

Mundo levará mais 134 anos para atingir paridade de gênero

O relatório “Global Gender Gap Report” avaliou aspectos de 
política, economia, educação e saúde em 146 países

ARQUIVO/AGÊNCIA BRASIL

na força de trabalho (65,7%) 
vem se recuperando desde a 
pandemia, quando estava em 
62,3%, de acordo com o rela-
tório. Mas as mulheres conti-
nuam em minoria, inclusive 
em cargos sênior, segundo da-
dos do LinkedIn citados pelo 
Fórum.

A maioria dos países no re-
latório (56%) tem leis que exi-
gem a remuneração igualitária 
entre homens e mulheres, mas 
apenas 20% deles têm transpa-
rência e mecanismos para ga-
rantir seu cumprimento.

“A paridade de gênero está 
avançando lentamente”, disse 
Silja Baller, diretora de missão, 
diversidade e inclusão do Fó-
rum. Ela afirma que há uma 
falta de mudanças efetivas e 
abrangentes, que retardam o 
progresso.

Pior do que a economia 
está a política, com percentual 
de 22,5%. Houve uma piora na 
expectativa de paridade, que 
aumentou em 7 anos e agora, 

para paridade aumentou des-
de o último relatório.

É o caso da área educacio-
nal, que deve demorar mais 
quatro anos desde a última 
expectativa. Agora, estima-se 
que faltem 20 anos para a pa-
ridade educacional, com base 
em escolaridade e volume de 
matrículas.

Mas a educação ainda é 
umas das áreas que vai me-
lhor no relatório, com percen-
tual de 94,9%. A saúde, a mais 
avançada, tem 96%.

Saúde é a área mais avança-
da, com 96%, seguida de edu-
cação, com 94,9%.

Cada região do mundo teve 
um nível diferente de avanço 
desde a criação do relatório, 
em 2006.

A América Latina e o Caribe 
-lidos pelo relatório como uma 
região só- lideraram a melhora 
regional, com um aumento de 
8,3 pontos percentuais nos úl-
timos 18 anos, atingindo uma 
pontuação atual de 74,2%. Isso 

faltam 169 anos até que ho-
mens e mulheres tenham as 
mesmas oportunidades. Nes-
se caso, foi avaliada a participa-
ção feminina em parlamentos, 
posições ministeriais e chefias 

de estado.
Nenhum país no relatório 

atingiu paridade completa até 
agora, mas 142 dos 146 ultra-
passaram os 60%. Em algumas 
áreas, a estimativa de tempo 

coloca a região em terceiro das 
oito posições do ranking mun-
dial. Segundo o Fórum, essa 
trajetória pode servir de exem-
plo para outras regiões.

A região tem a segunda 
maior participação de mulhe-
res na política (34%), atrás ape-
nas da Europa, que tem 35,7%. 
Esse ritmo pode fazer com que 
a região seja a primeira a atingir 
paridade de gênero, em 2081.

Mas esse indicativo regio-
nal não é sinal de que as mu-
danças aconteçam de forma 
uniforme por ali. A Nicarágua, 
em sexto lugar, é o único país 
do grupo no top 10, de acordo 
com o relatório.

O Brasil caiu 13 posições des-
de o ano passado. É 70º no ran-
king, com 71,6% de resolução. 
Teve redução na paridade eco-
nômica e política, agora em 
66,7% e 22%, respectivamente, 
mas continua com altos índices 
de paridade educacional (99,6%) 
e de saúde (98%). (Isabela Rocha/

FP)
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Curtas

CONTRATO . A diretora 
Marlene Mattos, conheci-
da por ter trabalhado com 
Xuxa Meneghel por 18 
anos, não é mais contrata-
da da RedeTV!. Seu contrato 
para ser diretora do Geral 
do Povo, apresentado por 
Geraldo Luís, acaba no fim 
do mês e não será renova-
do. “Após a implementa-
ção do programa ‘Geral do 
Povo’, chega ao fim a parce-
ria contratual entre a Rede 
TV! e Marlene Mattos. Em 
comum acordo, a diretora 
deixa a emissora no próxi-
mo dia 1º”, diz a nota.

CONSELHOS. Antes de 
ser demitido do SBT, 
Dudu Camargo recebeu 
conselhos de Silvio San-
tos. O apresentador opi-
na sobre a relação com o 
dono do SBT: “Considero 
uma amizade, porque o 
Silvio, com os amigos ou 
com quem ele gosta, não 
precisa falar no telefone 
ou se encontrar sempre. 
Ele sabe ter uma amiza-
de com alguém sem pre-
cisar ficar se encontran-
do”, contou.

SAÚDE . Lulu Santos, 
que se recupera em 
casa de um quadro de 
gastroenterite causa-
do pela Influenza A, 
recebeu o diagnósti-
co de dengue. O cantor 
recebeu alta na segun-
da-feira, 10, após ficar 
internado dois dias na 
Clínica São Vicente, no 
Rio de Janeiro. Ele deu 
entrada no hospital de-
pois de sentir um mal-
-estar no sábado, 8.

“Aos 70 anos, eu 
tenho o direito de 
fazer tudo o que 
quero”. 

Rita Cadillac sobre 
fazer o que quer na 
idade atual. 

O 
cantor Nahim Jorge 
Elias Júnior, conhecido 
como Nahim, morreu 
na manhã desta quinta 
(13), após cair de uma 

escada dentro de sua casa em 
Taboão da Serra, na Grande São 
Paulo. Segundo a Secretaria de 
Segurança Pública (SSP), o cantor 
estava sozinho e foi encontrado 
morto na residência. O caso foi 
registrado como morte suspeita e 
segue em investigação. “Policiais 
militares foram acionados para 
atender a ocorrência e, no local, 
apuraram que a vítima estava so-
zinha em casa, quando caiu da 
escadaria da residência. O Corpo 
de Bombeiros e o SAMU foram 
acionados e constataram o óbito. 
O corpo foi encaminhado ao IML 
e o caso foi registrado como mor-
te suspeita no 1º DP de Taboão da 
Serra”, apontou a nota da SSP. 

QUEDA DA ESCADA 
Nahim morre aos 71 anos 
Cantor foi 

encontrado morto na 

manhã desta quinta 

(13), após cair da 

escada de sua casa 

em Taboão da Serra

Ed Motta gera polêmica
O nome de Ed Motta está repercutindo nas redes sociais após 
uma fala do cantor viralizar. Durante um vídeo com trans-
missão ao vivo em seu perfil de Instagram, o ator afirmou 
que quem escuta hip hop é burro. “Eu não sou branco, sou 
preto, mas represento o que a raça tem de mais sofisticado. 
Qualquer um que ouve hip hop é burro. Qualquer um”, disse 
ele, por diversas vezes. “Sem exceção.” Ele ainda afirmou que 
o humorista Rafinha Bastos é “bobalhão e imbecil”.

Óvulos
Renata Frisson mais conhecida 
como Mulher Melão, contou que 
vai viajar aos Estados Unidos para 
congelar óvulos em uma clínica 
de fertilização. “Antigamente, eu 
era muito bem resolvida, tenho 
um sobrinho maravilhoso, Hei-
tor, que me supre muitas dessas 
necessidades maternas. Mas deci-
di me prevenir, procurei uma clí-
nica nos Estados Unidos para po-
der congelar óvulos”, contou ela.

Noiva
Maria Cândida contou que fi-
cou noiva de um homem que 
tinha crush nela desde a épo-
ca do colégio. Ela afirmou que, 
depois de 40 anos, ele tomou 
coragem. A jornalista aprovei-
tou o Dia dos Namorados, na 
quarta-feira (12), para contar a 
novidade em uma publicação 
no Instagram. “Fiquei noiva. 
Sim. Aproveitei a data dos na-
morados para contar”.

Bruno Mars fará show exclusivo em SP
Bruno Mars fará um pequeno show no Brasil, sem venda de ingressos, a convite da Budweiser. Os convi-
tes serão sorteados entre os fãs que fizerem doações à nova campanha em prol da reconstrução do Rio 
Grande do Sul, liderada pela ONG Ação da Cidadania. O objetivo da ação é mobilizar os fãs do cantor a en-
viar cestas básicas ao estado, que passa por uma crise social e econômica após as fortes chuvas e enchen-
tes. Serão sorteados 750 pares de convites para o show, que será a primeira parada de Bruno Mars no país 
antes de se apresentar por estádios. A apresentação será no dia 1º de outubro, em São PauloNation.
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